

-Press Release-



Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Setda Pemkab Tulungagung

Upacara Adat Bersih Nagari Tandai Puncak Hari Jadi ke 818 Kabupaten Tulungagung



TULUNGAGUNG, 18 November 2023 - Pemkab Tulungagung menggelar upacara adat Bersih Nagari pada Sabtu pagi (18/11/2023).

Upacara adat ini merupakan puncak peringatan Hari Jadi ke 818 Kabupaten Tulungagung yang diselenggarakan setiap tanggal 18 November, sesuai dengan penanggalan dalam Prasasti Lawadan yang ditetapkan sebagai rujukan peringatan Hari Jadi Kabupaten Tulungagung.

Untuk tahun ini, Hari Jadi 818 Kabupaten Tulungagung mengambil tema “Tangguh, Tanggap, Berkelanjutan Menuju Kesejahteraan”.

Prosesi dari upacara adat tersebut diawali dengan upacara peringatan Hari Jadi ke 818 Kabupaten Tulungagung di Kantor Bupati setempat yang diikuti seluruh ASN lingkup Pemkab Tulungagung, TNI, Polri serta mahasiswa, pelajar dan anggota pramuka Kabupaten Tulungagung.

Selanjutnya, kirab panji lambang daerah. Kirab ini terdiri dari barisan kasepuhan, permadani dan wimbasara, seni budaya potensi Kabupaten Tulungagung, drumband tradisional, raja, ratu dan pager ayu, cucuk lampah, pataka panji lambang daerah yang diiringi prajurit pembawa tombak, serta rombongan buceng lanang dan buceng wadon yang dimulai dari Kantor Bupati Tulungagung menuju Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso.

Kirab tersebut dipimpin langsung oleh Penjabat (Pj) Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, MT, dan Forkopimda beserta istri yang naik kereta kuda disusul rombongan Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemkab Tulungagung dan camat yang naik becak.

Sesampainya di pendopo, rombongan Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, MT. disambut tarian reog kendang yang dibawakan oleh 250 pelajar baik putra maupun putri asal Tulungagung.

Kemudian, acara dilanjutkan dengan pembacaan sejarah berdirinya Kabupaten Tulungagung dan penyerahan pataka lambang daerah (Kabupaten Tulungagung) dari Ketua DPRD Tulungagung, Marsono, S.Sos, kepada Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, MT. dan diakhiri pembacaan doa dan wilujengan serta pemotongan tumpeng dan penyerahan oleh Pj Bupati Tulungagung kepada ketua DPRD Tulungagung.

Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, MT dalam sambutannya mengatakan Hari Jadi 818 Kabupaten Tulungagung mengambil tema “Tangguh, Tanggap, Berkelanjutan Menuju Kesejahteraan”. Tema tersebut memiliki arti yang penting. Yakni, yang pertama tangguh, harus belajar dari keberhasilan lepas dari pandemi Covid-19 yang memukul beragam sektor kehidupan. Semua bisa diraih dengan berjibaku dan bekerja keras.

Selanjutnya, “tanggap”. Tanggap dalam artian dari sudut pandang pemerintah, harus tanggap pada kebutuhan masyarakat karena bertugas sebagai pelayan masyarakat. Sedangkan dari sudut lain, yaitu masyarakat harus tanggap pada berbagai potensi yang ada di depan mata.

Kemudian “berkelanjutan”. Pemerintahan saat ini harus melanjutkan apa yang sudah dilakukan pemerintahan periode sebelumnya. Semua harus pada rel yang sama agar setiap program bisa berjalan dengan selaras dan seimbang.

“Tujuan dari semua ini adalah kesejahteraan. Maka dari itu, mari bersama-sama membangun Tulungagung,” jelasnya.

Terlebih dewasa ini, Kabupaten Tulungagung telah melalui banyak perubahan dan kemajuan yang membanggakan. Mulai dari aspek fisik, ekonomi maupun sosial budaya.

Aspek fisik, yang dulu Tulungagung terkenal dengan wilayah rawa-rawa, akan tetapi saat ini Kabupaten Tulungagung menjadi wilayah yang gemah ripah loh jinawi. Bahkan perkembangan pembangunan fisik telah berjalan pesat diantaranya pembangunan wisata pantai seiring dengan Pengembangan Jalur Lintas Selatan serta potensi wisata Geopark yang menjadi saksi peradaban Manusia Purba Wajakensis.

“Apabila hal ini dihubungkan dengan adanya pembangunan Bandara Kediri serta Jalan Tol Kertosono – Kediri - Tulungagung, kiranya akan memberikan multiplier efek yang cukup signifikan,” katanya.

Sedangkan dari aspek ekonomi, Tulungagung telah berkembang pesat dengan berbagai potensi ekonomi kreatif, dan untuk itu kedepan harus didorong sebagai sektor yang bisa mendongkrak perekonomian daerah pasca Pandemi danantisipasi terhadap dampak resesi ekonomi Global. Tulungagung telah pulih secara ekonomi bahkan saat ini Pertumbuhan Ekonomi Tulungagung sudah pada angka 5,22% dari sebelumnya yang berkontraksi di angka minus 3,09%.

Lebih jauh lagi, penanganan kemiskinan ekstrem telah menunjukkan kinerja yang menggembirakan, dengan angka kemiskinan ekstrem tahun 2022 sebesar 0%.

“Sementara dari aspek sosial budaya, penduduk dan aktivitasnya semakin beragam sejalan peran Tulungagung sebagai wilayah penyangga di daerah selatan, termasuk Tulungagung telah menjadi kota pendidikan maupun kota wisata yang sangat indah dan menarik serta menjadi magnet wisatawan,” terangnya.

Dalam kesempatan tersebut, Pj Bupati Heru Suseno mengajak seluruh stakeholder bekerjasama sama mengendalikan inflasi dengan cara menjaga stabilitas harga barang kebutuhan pokok di pasar, gemar produk dalam negeri atau produk lokal UMKM. Selain itu, juga mengajak kepada seluruh elemen masyarakat Tulungagung, bersama-sama mendukung program prioritas pemerintah yaitu penurunan kemiskinan ekstrem, pemberantasan stunting dan hilirisasi industri.

“Pada kesempatan ini saya juga berpesan. Pertama, Kita harus mempunyai tekad yang kuat dan cita-cita yang tinggi untuk mewujudkan Tulungagung menjadi pusat pembangunan daerah selatan. Kedua, Bangun kreatifitas dan wujudkan inovasi-inovasi dalam pemberian pelayanan masyarakat. Ketiga, Perkuat semangat kebersamaan menjaga kerukunan dan sinergitas terutama untuk percepatan pemulihan ekonomi. Keempat, Iman dan taqwa serta akhlakul karimah sebagai landasan berpijak dalam segala upaya dan usaha,” pesan Pj.

Untuk diketahui, upacara adat Bersih Nagari ini disambut antusias masyarakat Tulungagung. Bahkan setelah semua prosesi berakhir, Buceng Lanang berisi gunung nasi kuning beserta lauk pauk, serta buceng wadon yang berisi hasil bumi yang diarak keluar pendopo jadi rebutan warga yang mengikuti dan menonton upacara tersebut.

SUMBER : Panitia Hari Jadi ke-818 Kabupaten Tulungagung